



Bruxelles, 11 avril 2014
140411/02

D É C L A R A T I O N

Déclaration de M^{me} Catherine Ashton, haute représentante de l'UE, concernant la condamnation de M. Xu Zhiyong et les procès intentés à d'autres militants des droits de l'homme en Chine

La haute représentante de l'Union européenne pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission a fait ce jour la déclaration suivante:

«L'Union européenne est vivement préoccupée par la confirmation en appel de la peine d'emprisonnement de quatre ans infligée à M. Xu Zhiyong, défenseur des droits de l'homme, ainsi que par les poursuites engagées contre d'autres défenseurs des droits de l'homme en lien avec leur lutte pacifique contre la corruption et leurs actions publiques en faveur de l'État de droit, de la transparence et de la justice sociale.

Elle appelle à nouveau les autorités chinoises à libérer toutes les personnes qui sont emprisonnées ou détenues pour avoir exprimé pacifiquement leurs opinions et à garantir les protections et libertés que leur confèrent le droit international relatif aux droits de l'homme et la Constitution chinoise.»

POUR DE PLUS AMPLES INFORMATIONS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 9780- Michael.Mann@eeas.europa.eu @EUHighRepSpox
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu @AshtonSpox Maja
Sebastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Eamonn Prendergast +32 460 75 32 93 – Eamonn.Prendergast@ec.europa.eu

Suivez-nous sur Twitter [@eu_eas](https://twitter.com/eu_eas)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu